☆4月の行事から☆

【|年生を迎える会】

4/25(火)に | 年生を迎える会が開催されました。6年生と手をつないで体育館に入場した | 年生は、少し緊張した面持ちでしたが、たくさんの拍手に迎えられ、うれしそうな笑顔も見せてくれました(^_^)

入場後は、2年生から6年生までの歌の披露



6年生に連れられて花のアーチをくぐって入場!

や、2年生からのアサガオの種のプレゼントなどがありました。校長先生からも言葉をもらった 一年生。いよいよ川西小学校の一員としての学校生活が始まりました☆

【全国学力・学習状況調査、すくすくウォッチが実施されました】

4/18(火)に、6年生では「全国学力・学習状況調査」、4/20(木)には5、6年生で大阪府独自の学力調査である「すくすくウォッチ」が実施されました。

子どもたちは国語や算数、理科の問題や児童アンケートなどに集中して取り組んでいました。 難しい問題や自分の考えを書く問題に頭をひねりながらも、制限時間いっぱいまで一生懸命にテストに向き合うことができていました。



記述式の問題もあり、自分の意見や考えを しっかり書くことが求められます・・・



児童アンケートはタブレットを使って回答し ます。今年度初の試みです!

【明るく楽しく元気よくそして笑顔で!】

川西小学校の子どもたちは休み時間になると、外へ出て遊ぶことが好きな子どもたちがたくさんいます。

(雨が降っていても、「先生、外で遊べますか!?」 と聞いてくる子もいます(;^_^))

外で元気に遊ぶ子どもたちの顔は楽しさであふれています。見ているこちらも気分が明るくなり、 笑顔になれます。

そんな中でも、授業開始のチャイムの | 分前に流れるメロディーチャイム(校歌)の音を聞くと、さっと気持ちを切り替え、校舎までかけ足で戻っていく子どもたち。切り替えもバッチリ!な川西小学校の子どもたちです!



この日の休み時間にも多くの子どもたちがドッジボールやおにごっこなどをしていました。

《授業参観、家庭訪問ありがとうございました》

4/2 I (金)の授業参観へのご来校、4/25 (火)~4/28 (金)の家庭訪問へのご協力、誠にありがとうございました。

新年度最初の授業参観ではたくさんの保護者の方が来ることもあり、子どもたちはいつも以上に張り切っている様子でした。授業参観にあたっては、保護者の皆様方には入校証をつけてきていただいたことをお礼申し上げます。<u>今後も、参観や個人懇談会などで来校の際は、入校証を持ってきていただくことになりますので、よろしくお願いいたします。</u>

家庭訪問では、日程等の都合により後日実施させていただくご家庭もありますが、保護者の皆様のおかげで、お家の方と学級担任でお子さまの様子を共有することができました。とても有意義な時間となりました。お忙しい中にもかかわらず、ありがとうございました。